



CROSS DISTRICT à l'hippodrome

publié le 13/11/2011

Ecrit par Ophélie 5C et Charles 5B (+ Mme Boismorand)

Descriptif :

Mercredi 9 novembre, les sportifs de l'Association Sportive sont allés courir à l'Hippodrome. 330 élèves environ étaient présents, venant de tous les établissements du district : Fontanes, Commynes, Curie, Rabelais, Gérard Philipe, Prahecq, Frontenay Rohan Rohan, Mauzé.

Les résultats tout d'abord :

En benjamines, l'équipe n°1 de Jean Zay a terminé 6ème et la n°2, 11ème.

Les benjamins ont terminé 8ème et 20ème.

Malheureusement pour celles qui ont couru, les minimales filles n'étaient pas assez nombreuses pour être classées par équipe !

Quant aux minimales garçons, ils ont terminés 11ème.

Les résultats individuels sont affichés sur la porte vitrée du gymnase bleu. Citons tout de même quelques performances :

GARNIER Chloé : 16ème

BAYENAY Apolline : 23ème sur 76 coureuses

AUGE Mickaël : 28ème

MALAURY Antoine : 40ème sur 120 coureurs

BARICAULT Charles : 54ème

LUMUMBA Déborah : 21ème

Le principal étant de PARTICIPER, les élèves ont passé un excellent après-midi sous le soleil !

Interview réalisé par Ophélie :

Florianne : "La course était longue et j'ai eu mal au dos !

Célia : c'était marrant, les élèves de la tribune nous ont encouragé, on aurait dit qu'ils étaient tous pour Jean Zay.

Lucie : le parcours était moins long qu'il en avait l'air !

Émilien : je suis arrivé 78ème, c'était difficile et assez long !

Mme Boismorand : c'est la première fois qu'il fait beau et chaud pour le cross district, les élèves sont très agréables, je passe un excellent après-midi !

Aurore : j'ai eu un point de côté !

Joana : il y avait une bonne ambiance mais je n'ai pas aimé courir, le parcours était long et j'étais stressée par la compétition !

Déborah : J'ai bien aimé courir, j'étais très essouffée mais il y avait plein de gens qui m'encourageaient, surtout sur la fin du parcours !"

Juliette, quant à elle, nous fait part de la beauté du paysage !

Charles :

"Nous avons 3 champions au collège Jean Zay : Mickaël, Antoine et moi, même si aucun de nous ne finit sur le podium !

Nous avons passé un superbe après-midi !

Le Prochain CROSS départemental cette fois, aura lieu le 30 novembre 2011 au lac du Cébron (entre Niort et Thouars).

Les professeurs d'EPS remercient et félicitent les élèves pour leur participation et leur comportement.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.